

Hilmer übernimmt MACS-Leitung

Matthias Hilmer (54) hat die Verantwortung für das operative Geschäft des Händler-Managementsystem „Mazda Administration Communication System“ (MACS), das eine Vielzahl an Prozessen im Mazda-Autohaus unterstützt, übernommen. Er tritt als Manager Dealer Information Services die Nachfolge von Jürgen Zander an, der Ende des Jahres in den Ruhestand wechselt. Mit der Neubesetzung werden die Abteilungen „IS Dealer Information Systems“ und „IS NSC & Dealer Systems“ zur Abteilung „IT NSC & Dealer Systems“ unter der Führung von Michael Grebe (42) zusammengelegt, um das MACS weiter zu optimieren.

Hilmer ist seit November 2011 für Mazda tätig und war bisher für die Entwicklung von MACS zuständig. Grebe ist seit 2002 bei dem japanischen Automobilhersteller und hat bereits mehrere Positionen in der IT-Organisation besetzt. Zuletzt hatte er beim Aufbau einer nationalen Verkaufsgesellschaft in Südafrika die Implementierung der IT-Struktur verantwortet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



mazda

Mazda.
